Power On: In the off state, press and hold key for about 3s.
Power Off: In the power –on state, press and hold key for about 4s.
Time display:  In the off state, short press key to turn off time display, the time display will recovered when the speaker is turned on next time.
Audio switch: In the power –on state, short press key to switch function (wireless audio, radio, AUX, time display), the card automatically detects the TF card playback function; the display has a function display with corresponding LED indicator.
Play/Pause: Press once key to play/pause music.
Answer a call: When there is an incoming call, press once key to answer the call.
Hang up a call: When calling, press once key to hang up the call.
Volume down: Short press once key to decrease volume.
Previous song: long press and hold key for about 2s.
Previous radio station adjustment: long press and hold key for about 2s to the previous memory station.
A radio station on the radio: radio status, short press the previous memory station.
Volume up: Long press once key to increase volume.
Next song: Long press and hold key for about 2s.
Next radio station adjustment: Long press and hold key for about 2s to the Next station.
Time (alarm time) setting key: Before setting , please switch the function to time mode first, then press key once to enter the (hour) setting , press the or key to adjust the (hour) number; then press the key once to enter the (minute) setting, press the or key to adjust (minutes) the number; Double –click the key to enter the alarm 1 setting, then click the key to to enter the (hour) setting, press the or key to adjust the (hour) number; then press the key once to enter the (minute) setting , press the or  key to adjust (minutes) the number ; Long press key to enter alarm setting 2, time setting is the same as alarm 1.
Adjust the brightness of the digital screen:
 In the power –on state, short press key to light the backlight, then press once to close the backlight. Press and hold digital screen to switch the brightness from light to dark light. When the alarm clock is setting, press and hold key to cancel the alarm setting.
6. Aux mode and “FM” radio mode:
 In the power –on state, long press the key to switch the function to AUX mode and insert a 3.5MM AUX-in cable line into the speaker AUX jack, and insert a 3.5MM stereo jack into the audio input interface of the mobile phone, computer, MP3, etc. to open the audio source. 
The speaker can listen to music. 
Note: If you need to use the radio function, you need to adjust the product mode to “FM” radio mode, and you need to use the radio function in AUX mode.

Включение питания: в выключенном состоянии нажмите и удерживайте кнопку (0) около 3 секунд.
Выключение питания: в состоянии включения нажмите и удерживайте кнопку (0) около 4 секунд.
Отображение времени: в выключенном состоянии кратковременно нажмите кнопку (0), чтобы выключить отображение времени, отображение времени восстановится, когда динамик будет включен в следующий раз.
Аудиопереключатель: во  включенном состоянии, короткое нажатие клавиши (>/M)  используется для последовательного  переключения функций (Bluetooth, AUX, отображение времени), Baseus  E09 автоматически обнаруживает функцию воспроизведения карты TF; На дисплее отображается  с соответствующая индикация.
Воспроизведение / пауза: нажмите один раз кнопку (>/M), чтобы воспроизвести / приостановить музыку.
Ответ на звонок: при входящем звонке нажмите один раз кнопку(>/M), чтобы ответить на звонок. (Если телефон подключен)
Завершение вызова: при вызове нажмите один раз клавишу(>/M), чтобы завершить вызов. (Если телефон подключен)
Уменьшение громкости: короткое нажатие клавиши (-|<<) один раз для уменьшения громкости.
Предыдущая песня: нажмите и удерживайте кнопку (-|<<) около 2 секунд.
Выбор предыдущей радиостанции: когда включено радио нажмите и удерживайте кнопку (-|<<) около 2 секунд для перехода к предыдущей станции из памяти.
Радиостанции: короткое нажатие кнопки (>/M) когда включено радио запускает автоматическое сканирование и запоминание радиостанций. Максимальное количество радиостанций 15.
Увеличение громкости: нажмите и удерживайте кнопку (>>|+) один раз, чтобы увеличить громкость.
Следующая песня: нажмите и удерживайте кнопку (>>|+) около 2 секунд.
Выбор следующей радиостанции: когда включено радио нажмите и удерживайте кнопку (>>|+) около 2 секунд, чтобы перейти к следующей станции из памяти.
Клавиша настройки времени (будильника): перед настройкой сначала переключитесь в режим времени, затем нажмите клавишу (SET)  один раз, чтобы ввести настройку (час), нажмите клавишу    (-|<<) или(>>|+), чтобы отрегулировать число (час); затем нажмите кнопку (SET)  один раз, чтобы ввести значение (минуты), нажмите кнопку (-|<<) или(>>|+), чтобы настроить число (минуты);
 Дважды щелкните кнопку (SET)  , чтобы войти в настройку будильника 1, затем нажмите кнопку(SET)  , чтобы ввести настройку (час), нажмите кнопку (-|<<) или(>>|+),, чтобы настроить число (час); затем нажмите кнопку (SET)  один раз, чтобы ввести значение (минуты), нажмите кнопку (-|<<) или(>>|+),, чтобы настроить (минуты) число; Нажмите и удерживайте кнопку(SET)  , чтобы войти в настройку будильника 2, настройка времени такая же, как у будильника 1.
Отрегулируйте яркость цифрового экрана:
Нажмите и удерживайте кнопку (*) чтобы переключить яркость индикатора со светлого на темный свет. Повторное нажатие и удерживание кнопки (*) переключит яркость в предыдущее состояние.
Выключение будильников.
Когда будильник установлен, войдите в режим его установки,  нажмите и удерживайте кнопку (*)», чтобы отменить настройку будильника (выключить его).
6. Режим Aux и режим радио «FM»:
 В состоянии включения питания нажмите и удерживайте кнопку (>/M) , чтобы переключить функцию в режим AUX, вставьте кабель 3,5 мм AUX-in в разъем AUX динамика и вставьте стереоразъем 3,5 мм в интерфейс аудиовхода мобильного телефона. , компьютера, MP3 и т. д., чтобы открыть источник звука.
Примечание. Если вам нужно использовать функцию радио, вам необходимо настроить режим устройства на «FM» радио, и вам необходимо использовать функцию радио в подключив комплектный шнур AUX в разъем 3,5мм, который будет выполнять функцию антенны.
Напоминаем: Короткое нажатие кнопки (>/M), когда включено радио запускает автоматическое сканирование и запоминание радиостанций. Максимальное количество радиостанций 15.
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